



2022. 5. 6
No.7

おおきく なあれ!



楽しかった1年生を迎える会

26日(火)の「1年生迎える会」では、AチームとBチームに分かれて、体育館で上級生の発表を見ました。2年生からはメダルのプレゼント、3年生は「誰にだってお誕生日」の曲、4年生はリコーダーで音楽クイズ、5年生は学校〇×クイズ、6年生は1年生と一緒に踊りの発表を見せてくれました。そのお礼として1年生は、「しあわせなら手をたたこう」の歌に合わせて手拍子・足踏みなどを行い、お礼の呼びかけをしました。1年生の入学を祝う上級生の気持ちがとても伝わってきた、心温まる楽しい集会になりました。



尿検査があります

12日(木)は尿検査一次です。前日の11日(水)に尿検査セットを配付しますので、当日の朝、保健だよりに従って尿を採って持って来てください。ラベルを貼り付けることを忘れないようにしてください。欠席や持って来るのを忘れた場合、次の日に持たせることはやめてください。6月17日(金)に二次検査がありますので、その時に持って来てもらいます。一人で尿を採るのが難しいお子さんは、保護者の方のサポートをお願いします。

朝読書について

本校では、毎週火・水・金曜日の朝8時20分～8時30分に全クラス静かに読書をするようになっていきます。1年生も5月から本格的に実施していきます。学級に40冊ほどの本を置いている他に、図書室の本を借りてその本を読むのもいいでしょう。(図書指導オリエンテーション後から貸し出しを始めます。) さらに、自宅から物語系の本を持って来て読書してもいいことになっています。コミック本やゲーム攻略本は持って来ないこと、本に記名をすること、汚れるのが嫌な貴重な本は持って来ないことに注意してください。

算数の学習に学習支援員が入ります。

算数の指導では、担任の他にもう一名教師が指導に入って、児童の理解が進むようにT.T.(チーム・ティーチング)を行います。1年生の指導には本藤みち子教諭が入ります。8クラスありますので、毎時間ではなく、時間割の★のところです。個に応じたきめ細やかな指導を進め、学力の定着を図っていきます。

外体育に向けて

運動会に向けてグラウンドでの体育が増えます。グラウンドでは、走る運動(徒競走)が多くなりますので、外靴のサイズや着脱具合をお子さんと確認しておいてください。また、走りやすいように、ジャージなど服装にも配慮してください。気温によってすばやく脱ぎ着できると良いです。グラウンドには水筒を持って行きますので、水筒に肩掛けのひもが付いている物が好ましいです。記名してあるかも確認してください。

お知らせ・・・株式会社コンサドーレより、新1年生対象に「正規・分度器セット」が届きました。本日配布しています。ご家庭で、ご活用下さい。

来週14日(土)は通常3時間授業です。市内統一の土曜授業日なので、振替休業はありません。引き取り型下校訓練もあります。訓練の詳細は、学校から出るお便りをご確認ください。